
Consiglio Comunale INT 439 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: IL FUTURO DEL VALENTINO

PREMESSO CHE

- sono stati stanziati i Fondi PNRR per la riqualificazione del Valentino, in particolare la zona di
Torino Esposizioni;

- martedì 18 ottobre u.s. durante la riunione di giunta è stato presentato il progetto della nuova
biliblioteca civica;

-  da quanto emerso dai  giornali  non è  chiaro quale destino avrà il  Padiglione 5 all'interno del
progetto di riqualificazione;

-  al  destino  del  Padiglione  5  è  collegato  il  destino  del  locale,  Viale  Ceppi  2  precedentemente
chiamato Cacao.

CONSIDERATO CHE

- la  valorizzazione degli  immobili  comunali  ha un aspetto  importante  sul  bilancio del  Comune
considerato la situazione attuale legata al caro bollette;

- che nel 2018, con un bando tardivo con scadenza al 31 maggio, e con concessione per sole due
stagioni il locale ex Cacao era stato assegnato per un canone di 302.000 euro;

- che un bando per un locale estivo dovrebbe essere fatto nel periodo autunnale per non perdere la
stagione estiva successiva;

- che quest'estate dovrebbe (forse) riaprire altri locali che hanno vinto bandi nel 2021 al Valentino,
quali Rotonda, Chalet e Fluido;

- che la riapertura dei locali al Valentino può avere un ruolo importante nell'alleggerimento della
zona Mala-movida San Salvario per  cui  il  Comune deve  già  corrispondere i  danni  della  causa
intentati dai residenti.

INTERPELLA
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Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere

Quale è lo stato di avanzamento assegnazione locali del Valentino aggiudicati nel 2021 quali area
ex-Fluido, ex-Rotonda e ex-Chalet?

Qual'è il destino del Padiglione 5?

Quale quello dell'area ex Cacao?

Torino, 28/10/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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